

## **Begründung:**

Seit 2002 bestehen freundschaftliche Verbindungen zwischen der Stadt Pieszyce/ Peterswaldau (Polen) und der Gemeinde Schortens. Bislang hat es insgesamt vier Begegnungen (zwei in jeder Kommune) gegeben. Bei diesen Begegnungen wurde festgestellt, dass es gleiche Interessen gibt und beiden Kommunen an einer offiziellen Verbindung gelegen ist. Diese beziehen sich nicht zuletzt auch auf den geschichtlichen Hintergrund.

Schwerpunkt soll nach Meinung beider Seiten die Volksverständigung sein, wobei vorrangig der Jugendaustausch gefördert werden soll. Darüber hinaus sollen aber auch freundschaftliche Verbindungen zwischen Vereinen/Institutionen und ggf. auch des Gewerbes geknüpft und weiterentwickelt werden.

Es wird daher vorgeschlagen, eine offizielle Partnerschaft mit der Stadt Pieszyce/Peterswaldau zu gründen. Die Vertragsunterzeichnung soll am 10. Oktober 2004 in Pieszyce/Peterswaldau stattfinden.